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「 命 を 守 る 」
地域では、色とりどりのあじさいの花が梅雨の雨に

彩りを添えています。今年は「ほとどきす」の声もよ
く聞かれ、季節は確実に夏に入りました。空調を使い始
めるこの時期は、風邪を引いたり体調を崩す人がでる時
期でもあります。食事や睡眠をしっかりとるなど、健康管理を自分で
して元気に過ごしてほしいと思います。
さて、６月１８日（月）大阪を中心に大きな地震がありました。
震度６弱。４名の方がなくなられ３３０名を超えるけが人が出たよ

うです。
残念ながら地震災害や豪雨による土砂災害の予知は確実ではなく、

「もしも」の際は、「自分でその場で判断」することが求められます。
みなさんは、もし今大きな地震が起きたら自分の命を守る判断がで

きますか？たとえば、雨が降り続く中、自宅に帰るとしたら、どのよ
うなことに気をつけますか？どの段階で危険を判断しますか？
「もしも」の際に自分や家族の命を守るためには、普段から「備え

（意識や物的な）」が必要になります。
大阪の地震を人ごとにせず、この機会に自分の防災意識を見直し、

家族で話し合っておきましょう。ぜひ、次の４項目をもう一度確認し
ておきましょう。
１ 家具の置き方、工夫していますか？

寝ているときに頭上や身体に倒れてくる家具や物は位置を変え
るか、固定しておきましょう。
２ 食料・飲料などの備蓄、十分ですか？

少なくとも２日分の家族の食糧・水を保管しておきましょう。
３ 非常用持ち出しバッグの準備、できていますか？

逃げる時、持ち出すべき物をまとめておきましょう。
４ 避難場所や避難経路、確認していますか？

家族の最終避難場所を決めて確認しておくことが大切です。
学校も、高いブロック塀や側溝の状態など、皆さんの通学路の点検

をもう一度行いました。規格を超える塀は少なかったものの、地震が
起きると倒れてくるかもしれない塀は見受けられました。通学路は自
分でも再度確認し、より安全な登下校を意識しましょう。車での送迎
であっても、どの道を通ることが安全なのか、もう一度検討しておき
ましょう。（文責：上野真紀子）

本校を昭和47年３月に卒業され，全
日本選抜八段優勝大会で優勝されるな
ど剣道で御活躍され，愛知県警警視正
にまでなられた さんを講師にお
招きし，「卒業生に学ぶ会」を開催しま
した。中学生時代に厳しい練習で基本
を身に付けられたことや，良きライバ
ルに巡り会い誰よりも努力して目標を
実現されてきたことなどをお話いただきました。生徒たちは，全
国や世界で御活躍されている方が，本校の卒業生であることに誇
りを持つとともに，強い意志があれば夢は実現できると自信を持
つことができたようです。

○ 一番大事なことは基本で，それを自分なりに工夫することで
何事もうまくなるということです。そのためには，人よりも経
験を積み，努力しないといけないということが印象深いでした。
○ ライバルをつくれば強くなるということや長所（特技）を伸
ばすということが一番心に残る言葉でした。何事も逃げず失敗
しても何回もチャレンジして度胸をつけていきたいと思います。

市消防本部や市社会福祉協議会，土
橋地区公民館の御協力をいただき，総
合防災訓練を実施しました。今回は，
アルファ米を使った炊き出しや防災グ
ッズの利用法，けが人の救出方法など
を地域の方々と一緒に学びました。市
指定のゴミ袋が，火災避難時の空気確
保に使えたり，水の配給に役立ったり
することなど大変参考になりました。
最後は，小学校と合同で引き渡し訓練
を実施し，小中両方にお子さまのいる
御家庭の動きについて確認することが
できました。



日 曜 ７ 月 行 事 予 定

１ 日 野添杯ソフトテニス大会

４ 水 高校説明会（私立）

６ 金 １・２年生「総合的な学習の時間」発表会

７ 土 市ＰＴＡ教育講演会

10 火 巡回文庫

12 木 地区「キャリア教育」研究公開

13 金 救命救急講習

16 月 （祝）海の日

18 水 租税教室

20 金 終業式 地域生徒会

21 土 夏休み（～9/2）

県中学校総合体育大会（～27日）

22 日 ＰＴＡ小中合同リサイクル

23 月 第１回学校評議員会

３年生にとって中学校最後の部
活動の大会となる地区総体が開催
されました。男子バレー部は惜し
くも敗れたものの，随所にこれま
での練習の成果が見られ，成長を
感じさせる戦いぶりでした。主将
の さんの流す涙が，これ
までの頑張りを物語っていました。女子ソフトテニス部は，２年生１ペアだけの出場でし
た。３年生ペアとの対戦となって敗れはしましたが，こちらもこれまでの成果を出すこと
ができました。これからの活躍が楽しみです。いろいろなことを乗り越えながらの部活動
生活でたいへんなことも多かったと思いますが，最後まで続けられたことは大きな財産に
なります。３年生の部活動生の皆さん，本当によくがんばりました。

各自治会に贈呈するプランター
を製作するＪＲＣトレセンを実施
しました。８つの異学年グループ
に分かれ，３年生がリーダーシッ
プをとりながら作業を進める様子
が見られました。また，今回も生
徒会本部役員が設計図から材木の
準備，道具の手分けまでしっかりと行ってくれたおかげで，混乱もなく順調に製作を進め
ることができました。後日，ニス塗り等の仕上げを行い，完成したプランターを各自治会
にお持ちいたしますので，ぜひ御活用ください。

５月20日に実施した通学路危険箇所点検の結果をもとに，通学路の安全について検討す
るスクールゾーン委員会が開催されました。点検で見つかった側溝のずれや穴については
市役所が対応していただくこと，倒木等の危険がある箇所は地区のハード事業で今後対応
していただくこと，防犯カメラを通学路を中心に設置していく計画（市全体で来年度まで
に 100機）があることなどが話し合われました。なお，通学路の危険箇所等お気付きの点
がございましたら，いつでも学校へ御連絡ください。

夏から秋にかけ
てきれいな花を咲
かすマリーゴール
ドと日々草を学級
園に植えました。
また，２年生が栽
培している学校農
園では野菜が実り
始めています。日差しが強くなっていく季節
ですので，ぜひ自分たちで植物を世話してほ
しいです。


